

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 12, 2015

Современный конституционализм как синтетическое единство естественного и позитивного права
Б. С. Эбзеев 5

Объект (предмет) науки финансового права
К. С. Бельский 16

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

К вопросу об идеологической функции государства и общегосударственной идеологии
Л. А. Морозова 23

Юридическая природа, содержание и виды формы правления:
новый взгляд и уход от стереотипов (К постановке проблемы)
Д. А. Авдеев 30

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА

Практика Верховного Суда РФ и уголовно-правовая наука
А. И. Парог 38

ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО И РАЗВИТИЕ ДЕМОКРАТИИ

К вопросу об ограничении пассивного избирательного права
В. А. Черепанов 47

Правовые проблемы “предвыборного отпуска” и института неизбираемости
С. Н. Швердяев 55

В СУБЪЕКТАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Роль норм основных финансово-правовых институтов для решения проблем Крыма и Севастополя
О. Н. Горбунова 63

ПРАВОВАЯ ОХРАНА РЕЗУЛЬТАТОВ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И СРЕДСТВ ИНДИВИДУАЛИЗАЦИИ

Нововведения в части четвертой Гражданского кодекса Российской Федерации (*Окончание*)
В. И. Еременко 69

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

О сущности правового нигилизма и правового идеализма: антропология права и взгляды Н.И. Матузова
Н. М. Добрынин 80

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Особенности договоров о сдаче крепостей (капитуляций), заключенных
в ходе русско-турецких войн XVIII–XIX вв.
В. В. Познахирев 93

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

| | |
|---|-----|
| Критика теории строгой территориальности интеллектуальных прав <i>С. И. Крупко</i> | 102 |
|---|-----|

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

| | |
|---|-----|
| Достоинства комплексов обработки избирательных бюллетеней и комплексов для электронного голосования <i>К. Ю. Матрёнина</i> | 107 |
|---|-----|

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

| | |
|---|-----|
| Реформа науки и образования: сравнительно-правовой и экономико-правовой анализ / Н.Г. Доронина, Н.М. Казанцев, Н.Г. Семилютин и др.; под ред. Т.Я. Хабриевой <i>Р. А. Каламкарян</i> | 113 |
| И.А. Алешкова, И.А. Дудко, Н.А. Марокко. Конституционные основы судебной власти. Курс лекций для бакалавров <i>С. Х. Джиоев</i> | 116 |
| Административная юрисдикция в финансовой сфере / Под ред. М.А. Лапиной <i>А. В. Кирич</i> | 118 |

НЕКРОЛОГ

| | |
|--|-----|
| Владимир Евгеньевич Гулиев (1933–2015) | 120 |
|--|-----|

| | |
|---------------------------------|-----|
| Авторский указатель за 2015 год | 121 |
|---------------------------------|-----|

Сдано в набор 17.09.2015 г. Подписано в печать 12.11.2015 г. Дата выхода в свет 23.12.2015 г. Формат 60 × 88¹/₈
Офсетная печать Усл.печ.л. 16.0 Усл.кр.-отт. 8.0 тыс. Уч.-изд.л. 16.0 Бум.л. 8.0
Тираж 485 экз. Зак. 753 Цена свободная

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен издательством “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 12, 2015

| | |
|--|----|
| Modern constitutionalism as the synthetic unity of natural and positive law <i>B. S. Ebzeev</i> | 5 |
| The object of the science of financial law <i>K. S. Bel'sky</i> | 16 |

DISCUSSIONS AND DEBATES

| | |
|--|----|
| To the question about the ideological function of the state and national ideology <i>L. A. Morozova</i> | 23 |
| Legal nature, contents and the types forms of the government: new look and care of stereotypes (To statement of the problem) <i>D. A. Avdeev</i> | 30 |

COURT, PROCURATOR'S OFFICE, THE BAR

| | |
|--|----|
| Practice of the Supreme Court RF and the criminal-lawful science <i>A. I. Rarog</i> | 38 |
|--|----|

SELECTIVE LAW AND THE DEVELOPMENT OF DEMOCRACY

| | |
|--|----|
| To the question on the restrictions on the passive suffrage <i>V. A. Cherepanov</i> | 47 |
| Legal issues of "election holiday" and ineligibility <i>S. N. Sheverdyayev</i> | 55 |

IN SUBJECTS OF THE RUSSIAN FEDERATION

| | |
|---|----|
| The role of standards in the major financial and legal institutions to solve the problems of the Crimea and Sevastopol <i>O. N. Gorbunova</i> | 63 |
|---|----|

LEGAL PROTECTION OF RESULTS OF INTELLECTUAL ACTIVITY AND MEANS OF INDIVIDUALIZATION

| | |
|--|----|
| Innovations in Part IV of the Civil Code of the Russian Federation (<i>The End</i>) <i>V. I. Eremenko</i> | 69 |
|--|----|

LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT

| | |
|---|----|
| On the substance of nihilism and idealism in Law: legal anthropology and the views of N.I. Matuzov <i>N. M. Dobrynin</i> | 80 |
|---|----|

PAGES OF HISTORY

| | |
|---|----|
| Features agreements of surrender fortresses (capitulations) concluded during the Russian-Turkish wars of the XVIII–XIX centuries <i>V. V. Poznakhirev</i> | 93 |
|---|----|

SCIENTIFIC REPORTS

| | |
|---|-----|
| Criticism of the theory of strict territoriality of intellectual property rights <i>S. I. Krupko</i> | 102 |
|---|-----|

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

| | |
|--|-----|
| Merits of the optical scan voting system and the complex for electronic voting <i>K. Yu. Matryonina</i> | 107 |
|--|-----|

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

| | |
|---|-----|
| The reform of science and education: a comparative legal and economic-legal analysis / N.G. Doronina, N.M. Kazantsev, N.G. Semilyutina, etc.; ed. by T.Ya. Khabrieva <i>R. A. Kalamkaryan</i> | 113 |
| I.A. Aleshkova, I.A. Dudko, N.A. Marokko. Constitutional foundations of judicial power. Lecture course for bachelors <i>S. Kh. Dzhioev</i> | 116 |
| Administrative jurisdiction in the financial sector / Ed. by M.A. Lapina <i>A. V. Kirin</i> | 118 |

IN MEMORIAM

| | |
|-----------------------------|-----|
| Vladimir Guliev (1933–2015) | 120 |
|-----------------------------|-----|

| | |
|----------------------------------|-----|
| The author index for 2015 | 121 |
|----------------------------------|-----|
